

Balade patrimoniale et gourmande à Camaret-sur-mer - Pleyber-Christ

samedi 22 mai 2010



Dimanche dernier, vingt-deux personnes ont pris part à la balade proposée par Pleyber Patrimoine en Presqu'île de Crozon sur les traces de Vauban. L'oeuvre de l'architecte militaire vient d'être inscrite au Patrimoine mondial de l'Humanité par l'UNESCO. La pluie s'étant invitée en milieu d'après-midi, l'excursion s'est achevée près des alignements mégalithiques de Lagatjar, sur les dunes où le manoir en ruines de l'écrivain Saint-Pol-Roux domine la mer.